



7 Pièces

240 m²

Réf. L0168LC

9 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique maison construite cette année dans un quartier résidentiel et calme de Mougins. Idéale pour vos vacances en famille sur la Côte d'Azur. La maison fait 240m² sur un terrain de 1100m² avec une belle piscine chauffée en pierres de Bali idéalement ensoleillée. Dans le jardin arboré avec des arbres fruitiers, vous pourrez aussi profiter du terrain de pétanque et vous détendre avec le salon de jardin, proche du barbecue. Dans la maison, un grand salon ouvert de 60m² avec cuisine équipée, îlot central. Coin repas et coin détente avec la télévision, 1 buanderie au rez-de-chaussée avec accès ...

Magnificent house built this year in a quiet, residential area of Mougins. Ideal for family vacations on the Côte d'Azur. The house is 240m² on a plot of 1100m² with a beautiful heated swimming pool in Bali stone, ideally sunny. In the wooded garden with fruit trees, you can also enjoy the playground and relax with the garden furniture, close to the barbecue. In the house, a large 60m² open-plan living room with fully-equipped kitchen and central heating. Dining and sleeping area with television, 1 laundry room on ground floor with outside access. With 5 bedrooms, the house can accommodate 10 ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

